

# La tique à pattes noires (ou tique du chevreuil)

## LE SAVIEZ-VOUS?

Une seule espèce, la tique à pattes noires (*Ixodes scapularis*) peut être infectée par la bactérie responsable de la maladie de Lyme – et toutes ne le sont pas.

Parmi les tiques envoyées par les médecins et vétérinaires au Laboratoire de santé publique du Québec l'an dernier, seulement 24 % étaient infectées



## QUELQUES CONSEILS

1. Selon l'INSPQ, ce taux varie selon les régions. En 2019, 29% des tiques recueillies en Estrie et 27%, en Montérégie, étaient infectées.
2. Il faut tout de même être prudent et apporter une attention particulière aux herbes hautes et aux amas de feuilles mortes qui font le bonheur des tiques qui s'y protègent de la sécheresse et des rayons du soleil.

## POUR PLUS D'INFORMATION

<https://www.inspq.qc.ca/guide-d-identification-des-tiques-du-quebec>

<https://www.msss.gouv.qc.ca/professionnels/zoonoses/maladie-lyme/outils-d-identification-visuelle-des-tiques/>

[https://www.inesss.qc.ca/fileadmin/doc/INESSS/Rapports/Biologie\\_medicale/Lyme\\_PPE/Lyme\\_Feuille-de-suivi.pdf](https://www.inesss.qc.ca/fileadmin/doc/INESSS/Rapports/Biologie_medicale/Lyme_PPE/Lyme_Feuille-de-suivi.pdf)

